



Drehstart & Einladung zum Setbesuch von „Die Toten von Salzburg“

21.05.2019 | Kunde: Satel Film GmbH | Ressort: Salzburg / Medien / Fernsehen |
Ankündigung

Intrigen, Gerüchte und Vertuschungen in der elitären Welt der Klassik, gilt es für Florian Teichtmeister und Michael Fitz beim sechsten Film des ORF/ ZDF-Erfolgskrimis „Die Toten von Salzburg“ am 28. Mai in Salzburg Stadt zu entwirren. Im Namen von ORF und der SATEL Film erlauben wir uns, Sie um 12:30 Uhr (Achtung: Neue Uhrzeit!) an das Set von „Schwanengesang“ einzuladen. Neben den beiden Hauptdarstellern Florian Teichtmeister, Michael Fitz werden auch Fanny Krausz, Erwin Steinhauer, Dietrich Siegl und Jan Hutter bei den Dreharbeiten anwesend sein. Im Anschluss stehen alle Beteiligten, sowie die sendungsverantwortliche Redakteurin Sabine Weber, für Interviews zur Verfügung.

Honorarfreies Fotomaterial, Copyright SATEL Film_Toni Muhr, unter [FOTOLINK](#)

Salzburg, 21. Mai 2019. Bis zu 952.000 Zuseher verfolgten die letzte Mörderjagd „Mordwasser“ von **Florian Teichtmeister** und **Michael Fitz** in „Die Toten von Salzburg“ auf ORF 2 im März dieses Jahres. Der fünfte Film der preisgekrönten ORF/ ZDF-Erfolgsreihe ist bereits im Kasten und noch mehr rot-weiß-rote Krimispannung ist mit „Schwanengesang“ schon in Arbeit. So führt der sechste Fall das ungleiche Duo – den im Rollstuhl sitzenden Salzburger Major (Teichtmeister) und den bayerischen Kriminalhauptkommissar (Fitz) – in eine orchestrale Welt aus Intrigen, Gerüchten und Vertuschungen, in der ein machthungriger Dirigent des Salzburger Altorchesters nicht das einzige Opfer bleiben soll. Neben Florian Teichtmeister und Michael Fitz stehen seit 17. Mai in weiteren Rollen u. a. auch wieder **Fanny Krausz, Erwin Steinhauer, Simon Hatzl, Nikolaus Barton** und **Helmut Bohatsch** sowie **Natalie O'Hara** vor der Kamera. Regie bei diesem Neunzigminüter führt erneut **Erhard Riedlsperger**, das Drehbuch schrieb **Maria Hinterkoerner**. Die Dreharbeiten in Salzburg und Umgebung dauern bis Mitte Juni. Zu sehen ist „Schwanengesang“ voraussichtlich 2020 in ORF 2.

Was: Setbesuch bei die Die Toten von Salzburg

Wann: 28. Mai 2019 um 12:30 Uhr (Achtung: Neue Uhrzeit!)

Wo: Arenbergstraße 2, 5020 Salzburg

AKKREDITIERUNG

Wir laden Journalisten sehr herzlich zu dieser Veranstaltung ein. Bitte um Akkreditierung über unsere Homepage: [Anmeldung](#)

Kamera-Teams und Fotografen können – wir bitten um vorherige Absprache – am Set den Dreharbeiten beiwohnen.

Wir bitten um Anmeldung unter office@robinconsult.at

Mehr zum Inhalt:

Der machthungrige Dirigent des Salzburger Altorchesters, Jan Stickler, wird im Sprudelbecken eines Thermenhotels erschlagen aufgefunden. Major Palfinger (Florian Teichtmeister) setzt mit seiner Assistentin Irene Russmeyer (Fanny Krausz) alles daran, den Mörder zu finden – und muss aufgrund der bayerischen Herkunft des Opfers erneut mit seinem Kollegen Mur (Michael Fitz) aus Traunstein zusammenarbeiten. Die Ermittler geraten in eine orchestrale Welt aus Intrigen, Gerüchten und Vertuschungen, und plötzlich scheint der ermordete Dirigent nicht das einzige Opfer gewesen zu sein.

„Die Toten von Salzburg“ ist eine Produktion von Satel Film in Koproduktion mit ORF und ZDF, gefördert von Fernsehfonds Austria, dem Land Salzburg und der Stadt Salzburg.

Über SATEL Film

Die SATEL Film GmbH (gegr. 1971) ist eine der führenden österreichischen Filmproduktionsgesellschaften mit Sitz in Wien. Neben Fernsehspiel Filmen produziert das Unternehmen vor allem Fernsehserien und Dokumentarfilme. Zu den bekanntesten Produktionen zählen u. a. „Kottan ermittelt“, „Die Toten von Salzburg“, „Schlosshotel Orth“, die „Piefke Saga“, die Krimiserie „SOKO Donau“ und die neue ORF/ Netflix Series „Freud“. Heinrich Ambrosch ist geschäftsführender Gesellschafter der SATEL Film und Präsident des Verbandes der Österreichischen Filmproduzenten AAFP.

Weitere Informationen unter: www.satel.at